

# Gepäckservice in Österreich

**ROC Frankfurt/Main** – Der Österreichurlaub für Kunden der Deutschen Bahn ist noch bequemer geworden. Denn auch die Österreichischen Bundesbahnen (ÖBB) haben einen Haus-Gepäck-Service – vergleichbar mit dem Kurier-Gepäck-Service der Deutschen Bahn (DB) – initiiert. Dank eines Kooperationsabkommens zwischen ÖBB und DB können die Fahrgäste ihr Reisegepäck direkt von der Haustür in Deutschland bis zur Zieladresse in Österreich befördern lassen. Bisher war nur ein Transport bis zum Bahnhof in Österreich möglich. Der neue Reisegepäckservice kostet bei einfacher Fahrt 40 Mark für normales Gepäck wie Koffer und Reisetaschen. Für Sondergepäck, wie etwa die Skiausrüstung, müssen 62 Mark pro Strecke bezahlt werden. Das Gepäckticket ist in Deutschland in Verbindung mit einer Fahrkarte erhältlich. Informationen über den Rücktransport von Österreich erhalten Reisende am Bahnhof ihres Urlaubsortes. Ein Kurier holt das Gepäck ab und liefert direkt zur Zieladresse in Österreich. Unter der bundesweit einheitlichen Rufnummer (Tel. 0180/33 20-520) kann der Kurier bestellt werden. Weitere Auskünfte und die kostenlose Broschüre „Gepäckservice für Bahnreisende“ erhält man an allen DB-Verkaufsstellen.